

Bürgerkonto

Umfrage zur Marktübersicht

[08.09.2015] Das Kompetenzzentrum Öffentliche IT (ÖFIT) erarbeitet via Umfrage eine Marktübersicht für Bürger- und Servicekonten.

Im Rahmen des IT-Gipfels und in Kooperation mit dem Land Berlin befragt das Kompetenzzentrum Öffentliche IT (ÖFIT) laut eigenen Angaben Hersteller und Anbieter von Lösungen rund um das Thema Bürger- und Servicekonten. Die Umfrage beinhaltet nicht nur quantitative Fragen zu Funktionsumfang, Sicherheit und Architektur. Auch qualitative Elemente sollen mittels grafischer Abbildungen und User-Stories helfen, ein prägnantes Bild der aktuellen Marktsituation zu zeichnen. Die ersten Resultate hat das ÖFIT jetzt veröffentlicht. Die Umfrage bietet nicht nur eine Marktübersicht für IT-Entscheider und technische Integratoren, eine Übersicht und Vergleichsmöglichkeit verfügbarer Schnittstellen und Funktionalitäten im Kontext Bürgerkonto, qualitative Angaben zur Nutzerfreundlichkeit oder Referenzprojekte der Unternehmen als funktionale Integrationsbeispiele. Als Resultat bietet sie auch eine öffentliche Web-Plattform mit Filter- und Vergleichsfunktion. Wie das Kompetenzzentrum meldet, bleibt die Umfrage langfristig für Neuzugänge und Aktualisierungen durch die Anbieter geöffnet.

(ve)

Stichwörter: Panorama, ÖFIT, Umfrage